

*Sitzungsleitung: Marcel Rebmann*

*Anwesend: Steffen Hirner, Florian, Marcel, Andy, Andy, Alex, Nina, Kirsten, Kleo, Manu, Manu, Josef, Benni*

*Protokoll: Florian Sieler*

---

## TOP 1 News

- Novatec Vortrag verschoben, da keine Rückmeldung
- Feedback StuPro Vorträge:  
Was war gut? Was war schlecht? Konnte jemand noch Meinungen von den Anwesenden 4. Semestern aufschreiben?  
Positiv: Anzahl der Studierendenvorträge  
Negativ: Detailtiefe / Länge der Studierendenvorträge

## TOP 2 Fachgruppen-Wochenende

Allgemein gutes Feedback.

Jedoch etwas wenig Teilnehmer sowie schlechte Aufgabenverteilung im Vorfeld  
-> nächstes Mal früher anfangen zu organisieren und Aufgaben zu verteilen.

Vlt. Früherer Termin Suchen fürs Wochenende  
-> früher im Semester, eher Ende Mai/Anfang Juni

Abrechnung kommt in den nächsten Tagen

Anträge:

Wie sieht es mit der Beantragung bei Stuvus aus?

Hofbräu:

@Ivo: Ist eine Gegenleistung verlangt für das Bier?

- Bis jetzt keine Rückmeldung von Ivo

## TOP 3 Stuvus-Anträge

Regal:

Nina hat Moritz nach der Rechnung gefragt.

-> Moritz findet die Rechnung nicht mehr

-> er soll sich selbst drum kümmern

## TOP 4 Erstsemestereinführung

Termin H2B.

Einführungsveranstaltung Get Together soll offizielle Einführung sein.

Passen wir uns an? Wie legen wir unseren Termin?

Starker Diskussionsbedarf

-> wird AK intern geregelt

Meinungsbild der Fachschaft:

5 Stimmen für einen Termin fürs H2B vor dem Get Together

6 Stimmen für kurze Vorstellung der FG während dem Get Together mit Verweis auf Kneipentour/  
Campusführung für weitere Fragen

## TOP 5 Nachfolge des Finanzbeauftragten

Josef tritt die Nachfolge von Alex an

## TOP 6 Nachfolge des WinfoHoSt-Beauftragten

Nina hat Interesse.

## TOP 7 Regal aufbauen / FG-Zimmer aufräumen

2 (oder mehr) Freiwillige, die das Regal aufbauen und das FG-Zimmer aufräumen.

-> Andy erstellt Doodle für Termin und Teilnehmerfindung

## TOP 8 Planung AK Kneipentour

Planung abgebrochen!

Neue Engagierte, die die Planung übernehmen möchten?

Kleo übernimmt die Planung:

Samstag Kellerklub

Dienstag Kneipentour

## TOP 9 Arbeitskreise

### AK Erstsemestereinführung

*Leitung: Benni*

*Mitglieder: Kleo, Andy E., Alex, Philipp, Sergej, Johannes, Ivo, Florian, Kirsten, Nina*

(Termin-)Planung How2Bachelor AK intern.

Leitung: Treffen organisieren!

### AK Erstsemesterwochenende

Leitung: Andy E.

Mitglieder: Marcel, Josef

Terminfindung -> Anfang WS 16/17

Ort: Finsterrot

Termin? Andy hat reserviert.

## AK Kooperation

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Alex, Marcel, Kleo, Moritz*

- MLP
  - Vortrag im Sommersemester 16
  - Klären welche Art von Vortrag möglich ist (Steuerseminar,...)
- Redbull
- Tantrum
  - Angefragt, aber keine Antwort erhalten: Letzter Versuch
- Stuttgarter Hofbräu
  - Sponsoring anfragen für das Erstsemester-Wochenende!
- Univativ
  - nächstes Semester -> Kontakt halten.
- Novatec
  - Vortrag im Juli ( unter Vorbehalt)
- PlanB
  - Wird weiter nachgehakt
- Capgemini
  - Weiterer Vortrag
  - Ausschreibungen kommen bald,
- Horbach
  - potenzielle Kooperation fürs Wintersemester über Josef

Andy möchte Leitung abgeben.

-> Neuer Leiter wird gesucht

## AK Vorträge

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Marcel, Jonathan*

Auf Facebook wurde niemand (5 Personen) zu der Veranstaltung eingeladen. Evtl.

Kommunikationswege überprüfen ;)

→ Semestersprecher 4. Semester B.Sc. war für die Kommunikation zu den anderen Studierenden verantwortlich

Novatec Vortrag in 2 Wochen

## AK Fachgruppenwochenende

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Johannes, Kleo, Marcel, Philipp, Ivo, Sergej*

Anträge:

Wie sieht es mit der Beantragung bei Stuvus aus?

Abrechnung kommt in den nächsten Tagen.

## AK Kneipentour

*Leitung: Ivo*

*Mitglieder: Kleo, Philipp, Marcel, Moritz, Benni*

Kellerclub am Samstag 02.07.2016  
Kneipentour am Dienstag 05.07.2016

### AK Datensammlung

*Leitung: Andy S.*

*Mitglieder: Jonathan, Philipp, Andy E., Benni, Manu W.*

Updates von Klausuren, Materialien etc. wurden angefordert.

→ Die Semestersprecher sollen neue Altklausuren/Materialien finden und diese hochladen

### AK Getränkebeschaffung

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Kleo, Alex, Marcel*

Bier ist im FG- Zimmer.

### AK Glühwein/Weihnachtsfeier

*Leitung: Nina*

*Mitglieder: Kleo, Marcel, Josef*

--- Inaktiv bis zum WS16/17 ---

### AK Fachgruppen T-Shirts

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Marcel, Andy E.*

1 Shirt ist noch nicht lieferbar.

### AK Master

*Leitung: Andy S.*

*Mitglieder: Kevin, Pascal, Alex, Josef, Manu W., Manu E., Steffen, Kleo*

Stuttgarter Accounts für Masterstudierende?

Vorerst kein aktiv werden für die Zulassung benötigt.

### AK Kooperation mit Hohenheim

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Marcel, Moritz*

Umbenennung in AK Fachgruppe in Hohenheim

Ziel des AKs: stärkere Einbindung der FG in Hohenheim

Bspw. FG- Zimmer in Hohenheim  
Teilnahme an Studenten Kommissionen in Hohenheim  
Gelder für die FG aus Hohenheim

## AK FG Grillen

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Andy E., Alex, Manu W., Josef, Steffen, Nina*

### **Plan:**

Grillen am Mittwoch dem 13.7.2016!

Im Unteren Schlossgarten auf Höhe Metzstraße

Manu W. garantiert Porzellanteller für alle.

## AK Cocktailabend

*Leitung: Marcel*

*Mitglieder: Andy E., Manu W., Connor, Josef*

Evtl. BWL Lounge in Stuttgart Stadtmitte nutzen. (Großer Raum mit Sofas etc. der FS BWL t.o.)

Grober Zeitpunkt: Ende dieses Semester oder am Anfang vom nächsten, abhängig von der

Kneipentour. Aber eher nächstes Semester.

## AK Exkursionen

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Ivo, Manu E., Florian*

Exkursion Cannstatter Volksfest 2016:

Termin: 27. September 2016

Zelt: SchwabenWelt

Formular online, jeder kann sich eintragen, 30,60€. Weiterer Anmeldezeitraum für die nächsten paar Tage

Ist Reserviert.

- Freibad

## AK Studieninformationstag

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Marcel, Andy E., Jonathan, Nina, Kirsten*

Studieninformationstag landesweit: 16. November 2016

Es gibt Poster über WI in Hohenheim die verwendet werden können/sollen.

## TOP 10 Sonstiges

Termin für nächste FG Sitzung:

12.07.2016 19:30 Uhr